
ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
ESPORTES DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ.

Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro às quatorze

horas reuniram-se os Conselheiros Gévelyn Cassia Almeida- ICED Presidente,

Richard Hernan Araya Escobar Ramirez - Secretaria de Educação

vice-presidente, Paulo Ribeiro – FECAMTT, Anderson da Silva – UNIAVAN,

Jose Olegário Bacca- FME, Onivaldo Aparecido- Inclusão. A presidente inicia a

reunião tendo quórum mínimo de conselheiros, explanando sobre o

encaminhamento das alterações de plano de trabalho das entidades, referente

ao FUNDESPORTESBC e ressalta que baseado na Lei 3344 de 2011 as

prerrogativas e suas prerrogativas previstas no Artigo 19 inciso 3. Os
interessados na obtenção de apoio financeiro deverão apresentar seus
projetos à Fundação Municipal de Esportes, através do Protocolo Central
da Prefeitura Municipal de Balneário Camboriú, que os encaminhará ao
Conselho Municipal de Esportes.§ 3º Cabe ao Conselho Municipal de
Esportes estabelecer critérios que garantam que os projetos apoiados
sejam executados nos termos do art. 20 desta Lei, prevendo inclusive
valor limite por projeto a se aprovado, em cada linha de incentivo. O

CMEBC precisa ter aprovado os planos de trabalho que teve alteração por

parte das entidades que foram contatadas pela Fundação, e pela legislação

essas alterações têm que passar pela plenária do Conselho. A presidente

ainda ressalta que enquanto Conselho de Esportes foi solicitado a FMEBC a

documentação das entidades pois enquanto Conselho não tiveram acesso

ainda à plataforma do 1DOC se não por meio da Fundação Municipal de

Esporte e nós tivemos os planos de trabalho encaminhados pelas entidades

que foram contempladas do FUNDESPORTESBC e outras que ainda

dependem de adequações. Deixando claro que essas alterações estão sendo

solicitadas e apresentadas nesta plenária e estão previstas na legislação,

enquanto necessitamos da aprovação para fazer os encaminhamentos para

que entidades não sejam prejudicadas. Com relação ao Cronograma do Bolsa

Atleta tá porque necessita fazer as deliberações na plenária em virtude das

adequações feitas pela Comissão de Análise do Bolsa Atleta que tem

exclusivamente essas 2 pautas e uma solicitação de assuntos gerais pelo

Conselheiro Professor Paulo Ribeiro FECAMTT referente a desfiliação da



Confederação Brasileira de Muay Thai. A presidente deu aberta a plenária às

14:14 informando aos Conselheiros que realizou o contato com as entidades, e

com a FMEBC e as adequações nos planos de trabalho aprovação presente

plenária e realizar os encaminhamentos com FMEBC. A presidente passou a

palavra ao Professor Anderson referente à Comissão de Análise do

FUNDESPORTES representando esta Comissão com a presidente da

Comissão Sheila Amorim que não conseguiu participar da plenária. A

presidente relatou que foi realizada a primeira aprovação foi feita pela

Comissão de Análise depois a segunda aprovação em adequação a primeira

análise feita pela comissão que é da FMEBC, e posterior as readequações dos

Planos de Trabalho que entra no mérito e abre para votação. O conselheiro

Anderson que explica que a primeira avaliação dos projetos do

FUNDESPORTES tiveram 2 projetos indeferidos e os outros projetos foram

deferidos com algumas adequações a serem feitas, foi elaborada uma ata e

que foi enviada ao Superintende e a reorganização dos projetos. Diante ao

envio das solicitações não foi passado para avaliação da Comissão do

CMEBC, a Sheila que é a presidente da Comissão ela tem acesso a uma pasta

que a FMEBC organizam os documentos para reavaliação, onde Anderson

trouxe que nesta pasta onde teoricamente deveriam ter os processos que

foram pedidos para serem alterados ainda não foi alimentada, onde a

Comissão ressalta que não recebeu esses esses documentos e ainda no

aguardo. Com base nessa informação a gente teve essa informação na foi

acionada a FMEBC por meio da Doutora Marlene que é advogada que

responde pelo jurídico ao qual pedimos pelo Conselho o acesso aos planos de

trabalho e não tivera acesso até um pouco antes da plenária . A presidente

Gévelyn projetou a tela. A presidente informou que só teve acesso aos planos

de trabalho no dia desta plenária ao qual está projetada em sua tela o e-mail

recebido da FMEBC com os planos de trabalho da AMA, Real Esperança

ACEME, Federação Catarinense de Skate, INVA, ABC do voleibol, AFADEFI e

Associação de Skate de Balneário Camboriú. A presidente ainda ressalta que

recebeu este e-mail há 2 horas e 58 minutos antes da plenária, e ressalta que

para o debate na plenária o CMEBC necessita que receba os documentos

sejam encaminhados previamente, sendo que foi solicitado e o acesso prévio

à plenária foi fornecido apenas pelas entidades contempladas pelo contato que



o conselho via Telefone. Anderson ressaltou que eram essas as avaliações e

que a Comissão do CMEBC estava aguardando essas essas alterações que

foram sugeridas pelo Conselho fossem apresentadas para rever os planos de

trabalho e dar segmento aos processos. A Presidente abriu a palavra as

entidades que se manifestaram por ordem junto ao E-mail do CMEBC por

ordem de chegada: da ACEME. O representante Richard assume a palavra e

explica aos conselheiros que enviou um ofício 007/2024 encaminhado ao

CMEBC afim de reconsiderar a avaliação, já que seu projeto de 13 mil reais

ficou orçado depois, da avaliação da Comissão e da aprovação do

Departamento Técnico, em 5 mil e 500 reais. Professor Anderson sugeriu que

fosse feito uma reunião a parte para tratar deste assunto, juntamente com a

presidente da Comissão Sheila que não estava presente nesta reunião. O

Superintendente José Olegário Bacca, corrobora e pede celeridade no

processo afim de não atrasar o repasse dos recursos. A palavra foi passada

para ao professor Vinícius da ABC do Voleibol, que também solicita uma

reconsideração da avaliação visto que o valor do projeto da entidade também

diminuiu. A Comissão avaliadora do Conselho apresentou um relatório uma

tabela com os valores que achava plausível para cada para cada pleito, casado

com os valores anteriores basicamente os projetos até parecidos anualmente

definindo os valores. O Superintendente disse que a FMEBC começou a fazer

um contato com as as entidades para readequar o plano de trabalho. pensando

em acelerar esse processo porque as entidades estão aguardando um tempo

enfim mas surgiu então essa situação que essa condição tem que ser passada

pelo pelo Conselho ou até mesmo que vai é fazer o contato ou readequar os

planos de trabalho foi surpreendido, e questiona pra deixar claro a todos os

presentes que é muito mais responsabilidade para a FMEBC devido a

assinatura da Superintendência e ressalta a Comissão da FMEBC que fiscaliza

pra ver realmente se o plano está sendo executado, onde deixa claro que essa

condição é de competência da FMEBC e caso fosse contrário passaria a

responsabilidade ao CMEBC, para fiscalizar os eventos enfim e ter que fazer

toda a avaliação. A Presidente pede a palavra e projeta a Lei 3344-2011 onde

projeta aos membros da Plenária os grifos e destaca não ser surpresa pois o

conselho vem cobrando desde outras gestões que passe pela plenária pois

está previsto na lei ali no seu artigo 19 inciso terceiro, onde expresso na Lei



caberá ao conselho de esporte estabelecer critérios que durante esses projetos

apoiados sejam executados, conforme artigo 20 dessa lei prevendo inclusive o

valor limite por projeto se aprovado em cada linha de incentivo, e outro recorte

do artigo 23 que traz da ordem a ordenação da FMEBC por meio do seu

superintendente. Então a Presidente traz o trabalho do CMEBC e da FMEBC

então que os projetos precisam passar pela FMEBC e pelo conselho para

aprovação como já vem acontecendo nas gestões passadas, inclusive no ano

de 2023 as alterações de rubrica que passam pelo CMEBC, que está

acionando desta forma ficar claro e não ter problemas posteriores, via

Ministério público em virtude do CMEBC não ser comunicado, onde foi entrado

em cnotato com as entidades mas não passou pelo conselho essa adequação,

sendo que o CMEBC está tendo esse cuidado para que não tenha nenhuma

entidade prejudicada no processo e nem ao menos o CMEBC responder por

isso depois porque é papel do CMEBC participar desse processo fiscalização,

a presidente indaga se tenha ficado alguma dúvida ou se está clara a sua fala.

Sendo assim a Presidente abre a palavra ao Vinícius Scatula representante da

ABC do Voleibol indaga a possibilidade da entidade solicitar reavaliação

porque foi feita a readequação do nosso projeto, porque foi cortado verba que

seria necessária e como houve sobra do FUNDESPORTE. A Presidente

solicita questão de ordem dando a palavra ao Anderson e menciona que depois

vai abrir para fala as entidades. O Conselheiro Anderson menciona não ter

visto falar de prestação de contas, ou se se der qualquer tipo de problema equ

não tem certeza clara que é de exclusiva competência da FMEBC, ou do

CMEBC, com relação a pagamento que entende ser de competência da

FMEBC, que é quem determina este valor, que é quem executa o processo via

Tribunal de Contas, mas caso venha a ter algum problema, vai vir em cima da

do CMEBC e ver quem assinou o Diretor Administrativo Financeiro, o

Superintendente, essa responsabilidade é muito maior . O Professor Anoar

representante do INVA recebe a palavra e explica que seu projeto também teve

seu valor diminuído de 23 mil reais para 5 mil reais, explicando que teve que

cortar a metade dos seus alunos que irão ficar sem uniforme, cortou o Karatê

do projeto solicita ao CMEBC se teve sobra de dinheiro que fica o pedido para

contemplar aumentar um pouco o valor e contemplar o Karatê, o professor

Anoar agradeceu e convidou a todos a conhecerem seu projeto as quintas às



18:00 E.E.B João Goulart. ressalta que já trabalhou com eventos também pela

FECAMTT, a importância de eventos com ambulância, que existe um TAC de

Avará de eventos que exigem socorrista durante o evento que a ambulância é

necessária como prioridade até acerca de outras demandas. O

Superintendente gostaria ficasse registrado em ata essa essa nova plenária,

pois teme morosidade no processo, pois ultimamente a FMEBC vem sendo

cobrada pela imprensa e pela comunidade então corrobora que isso fique

registrado e que o conselho pediu enfim para reavaliar esses novos planos de

trabalho. A palavra é passada para o professor Richard que agradece a

palavra do do Superintendente e do professor Anoar, e ressalta que nos outros

anos o Conselho que aprovava os projetos, no caso deferia ou indeferia o

projeto e ocasionalmente a FMEBC é que definia os valores. Logicamente vai

estar fazendo essa solicitação para o conselho para o CMEBC tendo em

anuência do conselho e a FMEBC aprovar ou definir ou indeferir as solicitações

com mais tranquilidade que porque posteriormente o jurídico a Controladoria

vai pedir a opinião do CMEBC., sendo uma forma de precaver até a FMEBC

para tomar uma decisão mais tranquila com a questão dos valores. Richard

ressalta que precisa ver essa questão da morosidade se vai haver atraso

sugerindo conversa entre as entidades para readequação ou de colocar no

segundo edital os valores, porém ressalta se há a possibilidade de ainda neste

sem muita morosidade até semana que vem se todos entrarem num acordo

com a FMEBC e CMEBC se há probabilidade de colocar esses valores ainda

no primeiro edital, não sendo objeção que se faça possível contando como

vice-presidente deixando a disposição de fazer a ponte entre FMEBC, as

entidades e Comissão avaliadora, ressaltou ao Anderson o quanto é difícil estar

na Comissão mas que fez um bom trabalho, se dedicando ao máximo junto a

Sheila e que o CMEBC não está questionando de maneira nenhuma a

comissão, só que as entidades readequem seus planos de trabalho e que

entendam a solicitação da Comissão avaliadora, onde entende-se que os

cortes acontecem e que é preciso readequá-los, se possível ainda pra esse

primeiro edital finalizando essa sua fala. A Presidente ressalta que antes de

passar a palavra novamente ao Superintendente gostaria da apresentação dos

planos de trabalho e faz um pedido para abrir a votação e postergar nem que

seja na é no decorrer da próxima semana para as entidades no



prosseguimento junto com a FMEBC e votando a alteração do plano de

trabalho já realizando os deferimentos para que a FMEBC faça o repasse e não

haja atrasos para não atrasar um repasse financeiro e as demais que precisam

fazer equação no solicitações que a gente abra a próxima semana aí então

gostaria de colocar para a plenária essa possibilidade pra gente colocar pelo

menos é a data pra no caso colocar para essas entidades adequarem seus

planos de trabalho e aí tem data que aí eu não sei de de quantos dias você

acha de repente a possibilidade para a gente aprovar esses planos de trabalho

agora das entidades que vão apresentar hoje e as entidades que vão fazer

alguma solicitação correr adequação e a gente possa estender esse prazo nem

que seja apenas no decorrer da semana que vem a partir de segunda-feira e a

e fazer a votação pela plenária do CMEBC. A presidente esclarece que todas

as entidades foram comunicadas e todas receberam inclusive o link de acesso

para acesso à plenária, importante deixar a ciência de todos. O

Superintendente indaga sobre as ferramentas de comunicação do CMEBC. A

Presidente esclarece que todas as entidades foram contatadas por telefone

quanto via WhatsApp, por e-mail para encaminhar os seus planos de trabalho

alterados, ressalta ter salvo pastas salvas de materiais pelas próprias

entidades encaminharam, e ressalta o horário em que recebeu da FMEBC os

arquivos no dia da corrente plenária pela FMEBC às 11:58 e destaca que se as

entidades não tivessem encaminhado o CMEBC não teria inclusive o acesso,

portanto todas as entidades foram notificadas pelo CMEBC onde deixa-se

ciente que todas poderiam estar participando dessa plenária, algumas delas

cito a própria AFADEFI que a solicitação deles foi integral, então eles

informaram que não teriam alteração no plano de trabalho, sendo o próprio

presidente Sr Evandro Prezzi que falou que não iria participar da reunião

porque o seu projeto foi contemplado na integralidade. A Presidente passa a

palavra a representante Regina da AMA LITORAL explicando a todos que o

projeto foi contemplado de forma integral, porém devido à questão do

cronograma houve alteração de 6 meses para 3 meses. Relatou que

encaminhou a readequação pro CMEBC quanto para a FMEBC, e que já

deram início ao projeto, ressalta a única alteração que teve é a questão do

tempo o valor continuou o mesmo então se aumentou o número de crianças

beneficiadas de 25 crianças passou para 30 crianças na natação; o projeto de



natação em parceria com a Academia Estilo Livre então esse projeto já faz 2

anos e vai pro terceiro ano. A Presidente abre a votação do Plano de Trabalho

da AMA LITORAL sendo aprovada por unanimidade. Regina também realiza

convite para a inauguração da sede da AMA LITORAL na próxima semana no

próximo dia 18 de Junho. O professor Vinícius do ABC do Voleibol também

solicita a reconsideração da avaliação do projeto do FUNDESPORTES. Aberta

a palavra ao representante da BALCAM Paulo Lucas da Silva foi comunicada

hoje para fazer as adequações não foi encaminhada a tempo, estamos nos

Joguinhos em Jaraguá ressalta que assim que retornar n semana que vem na

segunda-feira encaminha as readequações do projeto da entidade e que não

apresentariam na corrente plenária. A Presidente passa a palavra a Federação

Catarinense de Skate ressalta que encaminharam a readequação do projeto

que é projetado na Tela, Ramon Bagnara ressalta que realizam um trabalho no

município desde que assumiu a Presidência da que é o primeiro projeto sendo

contemplado pelo FUNDESPORTES desde que a Federação veio com a sede

para Balneário Camboriú, que a ideia do projeto é realizar um curso de

arbitragem com profissionais para profissionalizar a comunidade do skate em

deixando os eventos com mais qualidade mais profissionais, então a proposta

é fazer um curso online aberto para todo o estado com prioridade as equipes

técnicas de Balneário Camboriú para a gente poder expandir e abrir portas

para outras outras pessoas interessadas a se profissionalizar na área, ressalta

projeto aprovado de forma integral no valor foi de R$5.500,00 (cinco mil e

quinhentos reais) sendo o único ajuste foi a adequação das datas e divulgação

para Setembro podendo dar início nessa nesse curso de arbitragem, sendo o

mesmo valor. A Presidente colocou em votação a alteração do Plano de

Trabalho sendo a mesma aprovada por unanimidade pelos Conselheiros

presentes. Na sequência a Presidente do CMEBC projetou o Plano de Trabalho

da Associação de Skate de Balneário Camboriu abrindo a palavra ao

representante Professor João Pedro que explanou que a alteração no plano de

trabalho em valo de R$50,00 (cinquenta reais) devido a contabilidade e que a

alteração de datas para início e finalização do projeto. A presidente coloca em

votação a aprovação da alteração do Plano de Trabalho da associação de

skate de Balneário Camboriú que foi aprovado por unanimidade. A Presidente

do CMEBC projetou na tela o ofício 004/2024 do ICED enviado ao CMEBC e



junto ao Protocolo do 1DOC referente a que a entidade ressalta não ter tido

realizado adequação do plano de trabalho em virtude da redução dos valores e

que a entidade está realizando readequação mediante ao Plano de Trabalho

anterior e no aguardo de orçamentos que devido ao prazo estão vencidos.

Abrindo a palavra a representação da entidade ICED em nome da sua Vice

Presidente do, Lenir explica que inicialmente ele foi solicitado no valor de R$

55.460,00 e foi reduzido para R$ 33.337,50 onde no projeto inicial ele previa a

questão de contratação de profissionais e também uniformes e aí a no caso

dentro dessa adequação não foi ainda enviada, ressalta que foi protocolado via

1DOC em virtude de não ter recebido os os orçamentos novos mediante ao

valor que fora contemplado e que a entidade se compromete a estar

encaminhando na próxima semana a adequação. que solicita a alteração do

plano de trabalho para inclusão no na inscrição de um evento Campeonato

Brasileiro de Handebol em Cadeira de rodas, que a entidade foi comunicada

pela Confederação Brasileira de Handebol para inscrição e pagamento até o

final desse mês de uma taxa e que caso tenha que protocolar via apoio para

Projetos dentro do prazo dos 40 dias que a FMEBC exige não conseguem

apoio dentro do protocolo de eventos, então ressalta que plano de trabalho ele

permanece o mesmo com a adequação de redução de carga horária dos

profissionais, uniformes e estaria incluindo a inscrição do evento. Após as

discussões e deliberado em comum acordo com os Conselheiros que as

entidades que precisam readequar seus Planos de Trabalho que tem até dia 18

de Junho a encaminharem as suas solicitações ao CMEBC e a FMEBC para

que possam ser deliberadas e aprovadas em Plenária Extraordinária do dia 19

de Junho e, que as entidades já aprovadas nesta Plenária possam dar

prosseguimento a assinatura dos Termos de Fomento e recebimento dos

recursos, onde essa solicitação é enfatizada a pedido do CMEBC e FMEBC.

Sobre o bolsa atleta, o Presidente da Comissão de Análise Professor Anderson

diz que no caso da ata houve equívoco no casos de atletas que tiveram um

problema pois houve erro de digitação na hora de passar a lista sendo atleta do

Vôlei de Praia Gabriel Fabricio Peron, e atleta de voleibol Stella Smith,

encaminhando para publicação da Lista de Contemplados e para assinatura

dos Termos de Compromisso. O conselheiro Paulo Ribeiro apresentou ao

Conselho notificação extrajudicial à Confederação Brasileira de Muay Thai,



referente ao processo de desfiliação da FECAMTT, onde apresenta uma

cronologia dos fatos e questiona a referida Confederação e o impacto em

atletas vinculados ao município de Balneário Camboriú, perante ao Edital do

Bolsa Atleta ao qual foram prejudicados. Onde o CMEBC juntamente com a

FMEBC deixam registrado a presente notificação, onde solicita-se que os

atletas da FECAMTT possam colocar a mesma notificação junto aos seus

protocolos do Bolsa Atleta para dar ênfase e respaldar as decisões do Edital

Bolsa Atleta 2024, referente ao deferimento dos processos do Bolsa Atleta aos

atletas do Muay Thai. A Presidente do CMEBC solicitou ao Superintendente

que a FMEBC possa dar publicidade em formato de comunicado no site da

FMEBC referente ao recebimento das adequações dos Planos de Trabalho do

Fundesportesbc e da assinatura dos Termos de Compromisso do Bolsa Atleta.

Este Conselho se compromete a estar comunicando as entidades

contempladas pelo Fundesportes por meio de ofício afim de comunicação

referente as decisões desta plenária e que possam encaminhar via CMEBC e

FMEBC os seus Planos de Trabalho e solicitações caso houver desde que

protocolado no prazo estabelecido até o dia 18 de Junho de forma oficial (via

ofício). Nada mais havendo a tratar a presidente encerra a reunião com a

assinatura dos membros conselheiros.
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